

# Carlos Flores Álvarez

## Blanco

Cuento de Carlos Florez Alvarez

Como empezar, realmente no sabría como. Lo mejor sería comenzar por el principio, pero mi mente está en blanco.

Ya recuerdo, era una tarde soleada, mi mirada se paseaba por todo el paisaje y se entretenían con las aves que volaban, era mi menester en aquellos días revisar los datos que vomitaba aquella maquina: humedad del aire, presión atmosférica, en fin todos los datos que se necesitan para hacer una predicción aproximada del estado del tiempo.

Era algo habitual, e inclusive lo había convertido en ritual, servir café, encender la maquina y la impresora, mirar por la ventana y sentir el suave ronroneo de la impresión.

Terminé el café. Tomé las hojas e inmediatamente noté algo diferente en los datos, en realidad era algo raro, algo que no debía estar allí, la presión barométrica había bajado y la humedad relativa iba en aumento ¡una tormenta de nieve en pleno verano!

Volví entonces a la pantalla, en efecto los datos de la pantalla eran iguales a los que tenía impresos. Llamé al centro nacional ubicado en la capital, hable con mi jefe y me dijo que esas lecturas tenían que ser un error que fuera a revisar los instrumentos. Luego de colgar, salí a revisar los instrumentos no importa que lo hiciera aquella mañana antes de imprimir los datos.

Volví al teléfono.

- Los instrumentos están bien – le dije a mi jefe
- Ya va un técnico.

Espere aquel día entero pero jamás llegó nadie.

Ahora observo la temperatura, casi -30 grados y aun el técnico no llega, he tratado de comunicarme con la central pero nadie contesta. Tal vez yo sea el último humano sobre la faz de la tierra, por eso estoy dejando este testimonio.

Click, la maquina de proyección devolvió el carrete.

Click, lentamente una imagen se fue proyectando en la pared, un mundo sólo y blanco era el testigo de un último estertor de humanidad...

Como empezar, realmente no sabría como. Lo mejor sería comenzar por el principio....